Lettre de remerciement de la par Monsieur Önder Dolutaş
Danksagung an die internationale Öffentlichkeit

Ich wurde gestern, am 8.Oktober,aus dem JVA Rohbach entlassen, wo ich seit dem 23. Mai 2008 wegen Auslieferungsverfahren unrechtmäßig inhaftiert war. Ich wurde 4,5 Monate Lang von meinem grundlegenden Menschenrecht auf  Freiheit beraubt, bis dieses Verfahren endlich zu meinem Gunsten abgeschlossen werden konnte. Dieser gegen mich gerichtete Auslieferungsversuch wurde als Folge einer willkürlichen Politik der deutschen Justizbehörden eingeleitet. Mit diesem Beispiel wurde durch die rigorose Missachtung, der sogar von der BRD selbst unterzeichneten international geltenden Gesetze für Flüchtlinge, eine neue Norm des Unrechts erzeugt.

Die Ironie bei diesem Prozess ist, dass ich wegen eines Auslieferungsersuchens des türkischen Staates verhaftet wurde,  auf der gleichen Grundlage, auf der mir in  Großbritannien vor einigen Jahren Flüchtlingsstatus und später sogar Staatsbürgerschaft gewährt wurde. 
In den letzten Jahren haben wir öfters erlebt und waren Zeitzeugen eines solchen Unrechts, wobei mehrere Flüchtlinge aus der Türkei aus ähnlichen Gründen unrechtmäßig verhaftet, von Ihren Rechten beraubt und wieder freigelassen wurden. Wenige von uns wurden leider den Folterstaaten ausgeliefert. Mit dieser Politik versuchen die Deutschen und andere Behörden der EU-Mitgliedstaaten, die politischen Flüchtlinge und MigrantInnen einzuschüchtern. Diese Beispiele sind keine Ausnahmefälle mehr. In der Tat ist dies ein deutliches Zeichen für eine organisiert und systematisch betriebene reaktionäre Politik der EU, die darauf abzielt, die grundlegenden Menschenrechte, die durch Genfer Konvention von 1951 erzielt worden sind, faktisch und praktisch abzuerkennen. Ich glaube heute fester daran, dass diese anti-demokratische Politik der Herrschenden nur durch den organisierten und vereinten Widerstand verhindert werden konnte.

In diesem Sinne, möchte ich mich an dieser Stelle, bei allen Organisationen und Einzelpersonen, herzlich bedanken, die in diesem  schweren Zeitraum für eine kontinuierliche Solidarität bemüht waren. 
Hoch die internationale Solidarität.

Önder Dolutas 

9.Oktober 2008, Frankfurt
Acknowledgment

I was released yesterday from Rohbach Prison at where I had been detained since 23 May 2008. I had to wait for the legal process to be completed for 4.5 months without the fundamental human right, the right of freedom. This extradition case was brought against me as a result of arbitrary and inconceivable policy of the German authorities. By doing so, the German authorities in fact acted in a way that does not conform to international conventions undersigned by their selves.

The ironic point of this process is that I was arrested and tried to be extradited to Turkey on the basis of exactly same reasons and documents upon which I was granted refugee status by Britain. In recent years, we witnessed and continue to witness that a growing number of refugees from Turkey are arrested and tried by either Germany or any other EU member state upon extradition request of Turkey. Those should not be considered as exceptional cases. In fact it is a clear sign of systematic and organized policy of EU that aims to wipe out basic human rights provided by 1951 Geneva Convention. I believe this anti-democratic policy can only be prevented by organized and united stand.

In this sense, I would like to thank all organizations and individuals that during this period, demonstrated continuous support and that strived to build up organized stand and to realize the slogan of “Unity-Struggle-Victory”.

Onder Dolutas  

9. Oktober 2008, Frankfurt  
Uluslararası Kamuoyuna 

23 Mayıs 2008 tarihinden bu yana tutulduğum Rohbach cezaevinden dün serbest bırakıldım. Alman devletinin  kendisinin de imzacısı olduğu uluslararası antlaşmaları hiçe sayan ve tamamiyle keyfi olan anlaşılmaz tutumu yüzünden 4.5 ay Türkiye’ ye iade davasının sonuçlanmasını en temel insani hak olan özgürlük hakkımın olmadığı cezaevi koşullarında bekledim.

Politik mültecilik statüsü almak için daha önce İngiliz makamlarına sunduğum ve kabul edilen sebep ve dökümanların aynısıyla bu sefer Alman devleti tarafından Türkiye’ ye iade edilme talebiyle tutuklandım. Son senelerde Türkiye’ li bir çok politik mültecinin aynı şekilde Türkiye’ ye iade edilmesi talebiyle gerek Alman devleti gerekse de diğer Avrupa devletleri tarafından tutuklanıp yargılanması bu sürecin kişilere özgü bir durum olmayıp aksine AB’ nin bu noktada politikasının bir göstergesi olarak ele alınmalıdır. Yani Avrupa Birliği ülkelerinde 1951 Cenevre Sözleşmesi’ yle getirilen temel insani haklar münferit bir saldırıyla değil bir politika dahilinde geliştirilen organize ve sistematik bir saldırıyla karşı karşıyadır. Bu sistematik saldırı politikası ancak örgütlü ve kitlesel bir karşı duruşla engellenebilinir.

Bu nedenle, tutukluluk sürecim boyunca uluslararası örgütlü dayanışmacı duruşu örmeye çalışan ve“Birlik-Mücadele-Zafer” sloganını bir kez daha somut yaşamda pratikleştiren tüm kurum- kuruluşlara ve duyarlı kişilere çok teşekkür eder, diğer mücadelelerinde de üstün başarılar dilerim.

Önder Dolutas 

9. Oktober 2008, Frankfurt

